



Formentera ha celebrado este mediodía un pleno especial del *Consell de la Infància i la Joventut* para presentar el programa electoral de las niñas y niños de Formentera, en el marco de la iniciativa "Vota por mí", que impulsa Unicef a través de los municipios con certificación de "Ciudades amigas de la infancia".

Esta iniciativa tiene por objetivo "permitir la participación de los niños y los adolescentes en definir su municipio. No pueden votar pero sí participar", ha explicado Dolores Fernández.

El programa electoral ha sido leído en fragmentos por una veintena de representantes de los niños y de los adolescentes, alumnos de los diferentes centros de primaria y del instituto Marc Ferrer de Formentera, que al inicio de la sesión han recibido el saludo y el agradecimiento del presidente de la institución, Jaume Ferrer.

El programa electoral de los niños, niñas y jóvenes de Formentera está clasificado por áreas temáticas a imagen del programa electoral de los partidos políticos de la gente mayor.

Entre las muchas medidas que contempla, hay "la creación de un café joven, un espacio cultural dirigido a los jóvenes para realizar teatros, conciertos y exposiciones", la presencia policial en zonas susceptibles de tráfico de drogas, aumentar la edad del carné de moto para evitar accidentes y un No rotundo a las prospecciones petrolíferas.